

「三股プライド」 ～心と形を整える～

令和6年5月29日(水) NO6 文責 ^{きした}木下 ^{ふみあき}文秋

夏の総合体育大会～壮行会

火曜日に夏の総合体育大会壮行会がありました。選手はユニフォームに着替えて、最後の大会に向けての決意を語ってくれました。私が壮行会で話をした概要を紹介します。皆さんはどのスポーツ選手が好きでしょうか？野球だったら大谷翔平選手でしょうか。バレーも最近強くなっていて海外で活躍する選手も多いし、バドミントンや卓球も同じくです。サッカーだって世界の強豪と対等に戦えます。私はラグビーをしていましたが、日本のラグビーも練習の仕方そのものが変わって確実に強くなりました。毎日ニュースにならない日がない大谷翔平選手は私にとっては凄すぎて、理解できない人となりました。160キロ以上のボールを投げて、ホームランも40本以上打つなんて考えられないことです。これからの世の中には、こんな人が他にも出るでしょう。私はイチロー選手がお気に入りです。彼の発言は重みがあってクレバーですし、立ち姿もカッコいいと思います。イチロー選手の話です。彼は45歳で引退して、現在は女子高校生と硬式野球の真剣勝負をして投手を務めますが、51歳にして、138キロのボールを投げられるようになったそうです。それまではどんなに頑張っても「135キロの壁」があったらしく、135キロ以上は出なかったのに50歳を超えて138キロを投げた。このことは説明がつかないと言っていました。それでも「可能性に挑戦するとこういうことも起きるといふこと」と語っていました。今週末から夏の総合体育大会が始まります。3年生にとっては最後の大会となります。組み合わせも決まり、練習にも熱が入っていることと思います。『やってみて「ダメだ」と分かったことと、初めから「ダメだ」と言われたことは違う』この言葉もイチロー選手の言葉です。これまで何回やっても勝てなかった対戦相手に、勝つチャンスがあります。しかし、これまで一度も負けたことがない相手に負けることもあるのが勝負事です。諦めてはそこでおしまいということ。たくさん練習をしてきた。遠征にも連れて行ってもらった。弁当もたくさん作ってもらったし、送迎もしてもらった。あとは全力で戦って結果を残すだけです。優勝するのは、最後の一人もしくはワンチームです。それ以外はどこかで全員敗れていきます。であれば、無我夢中己を信じて戦うのみです。悔やまれるのは中途半端なプレーです。三股中生の検討を祈ります。